

dangereux, puisqu'il constitue un pas de plus vers le socialisme, entraînant comme conséquence logique la gratuité des habits et de la nourriture.

« J'aimets qu'un tel ordre de choses puisse être bon pour un pénitencier, mais non pour un peuple libre. Il réagira tôt ou tard contre la cause qu'il est supposé servir ; car il est prouvé que les choses qui ne coûtent rien sont invariablement regardées valant moins que rien, et comme dans la vie commerciale, sociale et politique, l'émulation et l'ambition sont bonnes, il doit en être ainsi en matière d'éducation. pour cette raison et pour plusieurs autres, je auis d'avis que cet amendement doit être rejeté.

Dans un post scriptum, Sa Grandeur demande à ses prêtres de lire à leurs fidèles la lettre ci-dessus et de la proposer à l'attention et à la coopération des sociétés catholiques. Il les invite aussi à demander la coopération des représentants des écoles et des collèges libres des différentes dénominations religieuses.

JAPON. — Le gouvernement japonais vient d'autoriser l'envoi d'aumôniers catholiques sur le théâtre de la guerre. Trois prêtres japonais ont déjà été désignés pour remplir ces fonctions. Ils seront considérés comme ayant le grade de lieutenant.
